



"Sous les couleurs UCPV"

19 Août 2024

L'Union Cycliste du Puy en Velay en "Coupe de France VTT" !

Sur trois jours, la 4^{ème} manche de la Coupe de France XCO

C'est aux Ménuires (Savoie) que six coureurs de l'Union Cycliste du Puy en Velay participaient à cette quatrième manche en VTT Cross-Country.

Dès les reconnaissances de vendredi, la météo annonçait la couleur pour un week-end sous la pluie et les orages.

Samedi matin Sacha Bert et Dorian Gouy (Séniors) s'élançaient sur un circuit gras et glissant. Sacha allait remonter progressivement. Parti en queue de peloton, il réalisait un bon départ. Il poursuivait son effort pour finir à la 165^{ème} place en ayant remonté près d'une cinquantaine de concurrents. Dorian quant à lui perdait quelques places au départ et réussissait ensuite à maintenir sa place jusqu'à la fin et terminait 233^{ème}.

La seconde course du jour voyait les U17 s'affronter. Célian Rolland et Sacha Ollier s'alignaient au départ d'un peloton de près de 250 coureurs. Célian parti 53^{ème}, remontait les places au fil des tours pour finalement gagner 10 places à l'arrivée. Sacha, malheureusement malade depuis le matin montrait son courage et sa motivation en terminant la course malgré un classement final très loin de ses capacités. Dimanche matin, c'est sous le froid, la pluie et le brouillard que Louanne Pontvianne-Michel prenait un très bon départ pour sa toute première participation à une épreuve de la Coupe de France. Partie en dernière ligne, elle montrait néanmoins un grand courage pour terminer sa course sous ces conditions difficiles et finissait 66^{ème}.

Timéo Armand allait clôturer le week-end en participant à la course junior séries. A deux semaines des championnats du monde juniors, pas moins de dix nations s'étaient donné rendez-vous aux Ménuires pour finaliser leur préparation. Timéo parti 70^{ème} réalisait un très bon départ et passait 44^{ème} à la fin du premier tour. Il continuait sa remonté jusqu'à la 29^{ème} place à l'amorce du dernier tour. Durant ce dernier tour, il se faisait surprendre par une pierre qui l'obligeait à poser pied à terre et ainsi perdre quelques places. Timéo réussissait quand même à accrocher la 34^{ème} après une course remarquable, surtout dans ce contexte, en présence de nombreux coureurs internationaux.





